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例会場･事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町１－２６８９
例 会 日 時 毎週金曜日 １２:３０～１３:３０

Ｅメール kiryu—nishi@rid2840.jp
ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１
ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

会長 山同輝和

幹事 早川勇一

公共イメージ委員長 小林 聡 会報・ロータリーの友担当 新島健介

公共イメージ委員 金子福松、花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

2024-2025年度 ＲＩテーマ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４６９例会（2024・8・30）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング（ 我等の生業 ）
３．会長報告
４．幹事報告
５．食 事

６．委員会報告
７．新会員卓話
８．点 鐘
９．ロータリーソング（ 四つのテスト ）

◆会⻑報告 ⼭同輝和会⻑
1. 8月24日㈯、美喜仁桐生市市⺠文化会館にて、納涼家

族会を開催いたしました。ご出席いただきました皆
さん ありがとうございました。

2. 8月21日㈬・22日㈭、大間々高校で模擬面接が行われ
ました。講師をお務めいただきました皆さんありが
とうございました。

3. 8月21日(水)、たつ吉にて⻘⼭年度決算承認理事会が
行われ、無事決算が承認されたことをご報告致しま
す。

4. 8月25日㈰、前橋問屋センターにて、クラブ活性化
ワークショップが開催されました。早川幹事と出席
して参りました。

5. 8月28日㈬、五味八珍にて、桐生4RC会⻑幹事会開催
されました。早川幹事と出席して参りました。

◆幹事報告 早川勇一幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC 9/9 善行⻘少年表彰、9/16・23(祝･休)
9/30 → 8/31 地区補助金事業に振替

桐生南RC 9/18 月見家族会、9/25（休）
桐生赤城RC 9/3 例会場変更（Ｂ方式：旬彩きむら）

9/10 → 9/7 地区チャリティーゴルフ大会
9/24 → 9/21 補助金事業

他２ＲＣより
◇会 報

桐生ＲＣ 8/5
桐生南ＲＣ 7/17、7/24、8/7、8/22
桐生赤城ＲＣ 8/6

◇その他
・公益財団法人ロータリー米⼭記念奨学会より｢ハイライト

よねやまvol.293｣が届いております。
・米⼭梅吉記念館より｢館報 秋号(Vol.44)｣｢賛助会員｣｢特別

寄付｣のお願い、｢秋季例祭｣のご案内が届いております。
・森ガバナー事務所より「ポリオプラス・ソサエティの

ご案内」が届いております。
・8/23(金)の桐生タイムスに、8/21(水)・22(木)に行われ

ました「大間々高校模擬面接」の様子が掲載されました。
・10/20(日)に開催されます「地区大会」の登録料を本日

よりの集金致します。

委員会報告
●クラブ運営委員会
◇忘れ物連絡 城越敦子出席担当

8/24 納涼家族会にて傘のお忘れ物がございました。
心当たりの方はお声掛け下さい。
◇出席報告 城越敦子出席担当

会員総数 ５０名
出席率対象者 ４８名、対象出席者 ４２名
出 席 率 ８７.５０％

●R財団・米⼭奨学委員会
◇ニコニコBOX

堀江絹子Ｒ財団・米⼭奨学委員⻑
神⼭君 卓話よろしくお願いします

⼭同会⻑、浦野君、⼩林美⾹君
神⼭君 卓話楽しみです

早川幹事、前原君、近藤君、新井君
堀江君、新島君、⻘⼭桃子君

新井みゆきさんはじめ親睦担当の皆様
家族会お世話になりました 下井田君

納涼家族会ではお世話になりました
アクトを代表して…。 乾君

台風の影響 大雨に注意して下さい ⻘⼭豊君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます

アルミ缶今値段が高いです。一缶３円ほどになります。
例会の日、お持ち下さい 舩⼾君

帯状疱疹ワクチン 助成があります
接種をお勧めします 野田君

・9/21(土)13:00〜桐生赤城ＲＣ主催「ヤングケアラーを知
ろう。(講演会)」が美喜仁桐生市市⺠文化会館スカイ
ホールで開催されます｡興味のある方は是非ご参加下さい。

・会員名簿を最新データに更新致します。住所や電話番号
等を変更された方は、事務局迄ご連絡をお願いします。

・会⻑ノミニーの候補者受付を8月28日(水)まで行っており
ましたが、どなたもおりませんでしたので、パスト会⻑
会にて会⻑ノミニーの選出をお願いしたいと思います。



８月に配布いたしました、会員
増強情報用紙の提出期限が８月末
としておりました。次回の例会で
回収いたしたいと思いますのでお
願い申しあげます。

まだ、記入されていない会員様
においては口頭でもかまいません
のでお伝えいただければと思いま
す。事務局三澤さんまで提出をお願いします。

入会の可否に関わらず、広くお知り合いの情報を
いただきたいと思いますので、お気軽に情報だけで
もいただけると助かります。

よろしくお願い申し上げます。

◇R財団 松島共由R財団担当
神⼭君 今日はよろしくお願いします

⼭同会⻑、前原君、乾君、⼩林美⾹君
神⼭君 卓話楽しみにしています

早川幹事、舩⼾君、⻘⼭桃子君
ガザ地区でポリオ予防接種実施 停戦合意 ⻘⼭豊君
台風１０号心配です 無事通過して欲しい 近藤君
台風１０号により被災された方々に

お見舞い申し上げます 野田君
台風 早く過ぎて欲しいですね 堀江君
納涼家族会の節はご協力ありがとうございました 新井君
会員増強情報用紙 皆様宜しくお願いします 浦野君
今日も写真撮影ガンバリます！！ 新島君

◇米⼭奨学 ⻘⼭桃子米⼭奨学担当
神⼭君 卓話楽しみにしています

早川幹事、野田君、⻘⼭桃子君
神⼭君 卓話よろしくお願いします

⻘⼭豊君、堀江君、⼩林美⾹君
納涼会 お世話になりました 前原君
台風が心配です 最大の注意を！！ 新井君
台風１０号の災害が怖いです 早く過ぎ去って！！

新島君
会員増強に皆様のご協力宜しくお願いします 浦野君
農⺠連新聞によると、毎日の生活が大変になっていると

のこと。※アメリカの様に低所得者へ援助した方が良
いとありました 舩⼾君
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◆新会員情報提出について
浦野幸子会員増強担当

株式会社たつきち

営業部 マネージャー

神山 輝充 君

皆様こんにちは。
株式会社たつきち 営業部マネージャー 神⼭輝充と

申します。本日はよろしくお願いいたします。
・１９８３年7月２６日生まれ
・しし座 A型 いのしし年 ４１歳
・生まれは群馬県勢多郡東村花輪

（現在のみどり市東町）
・父は公務員 ⺟はパタンナー 姉二人

末っ子⻑男
・ド田舎 信号は３っつ 遊びは川遊びくらいしか

なく、その頃の目標は漠然と『東京に出たい』

新 入 会 員 卓 話

< <  次 例 会 予 告 > >

９月13日(金) うおせん 点鐘１２：３０

米山記念奨学金贈呈
出席100%・誕生祝・結婚祝

外部卓話： 「代表的な日本人」齋藤哲也 様

とにかく田舎暮らしが嫌でテレビで見る大きなビル
に憧れました

そんな私が運命の出会いをします。それが陸上。
中学校も人数が少なく、野球、柔道、陸上から選ばな
ければならなく、消去法で始めた陸上ですが、のめり
こみました。とても魅力的で残酷なスポーツです。

他のスポーツとは異なり試合前からある程度の結果
が分かってしまう、ビギナーズラックが起きにくいス
ポーツ。例えば１００mであれば１２秒で走る人間は
１１秒で走る人間にはかなわない。

当たり前ですが試合前から明確に数字で表され戦い
に挑みます。そんな陸上ですがやったらやった分自分
に戻ってきます。

人間の成⻑は坂道ではなく階段である。
昨日まで１２秒台だった選手が１１秒台に急になる

急に５０センチ記録が伸びるなど、その感覚は陸上な
らではだと思います。

そんな私も中学最後の大会で、群馬県２位、全国ラ
ンキング１６位、８校から推薦 天狗になり、その頃
の目標は本気で『オリンピックに出る』でした。

その後、樹徳高校に入学が決まり、高校１年で走り
幅跳び５位、１００m８位と結果を残しましたが、高
２の春に三段跳びの練習中、着地失敗で膝が逆に曲が
り十字靭帯断裂、復帰に半年。跳躍の選手として選手
生命は終わりました。

その後、夢を失った私ですが、洋服が好きだった為、
『ファッションデザイナーになる』と安易に目標を立
てました。しかしファッション専門学校への進学は親
が猛反対。しぶしぶ高崎商科大学へ進学。

(株)ワールドへ就職
・群馬→埼玉→神⼾→神奈川→東京転勤を繰り返し
・スーパーバイザー就任
・マネージメント店舗８店舗→２２店舗 順風満帆

２００９年 水沼駅温泉センター開業
２０１１年 震災
都内にいた私は、最後の親孝行をしてみたいと思い、

水沼駅温泉センター入社。
１２２号を走るバスを対象に全国の旅行会社へ営業

活動（大阪 九州福岡 東京関東）
２０２０年コロナ 全てストップ
対象を地元へ 外で行うマルシェ 自然を使ったイ

ベント 河原でござ走りなど
非営利団体ヴィレッジ設立 代表となる

水沼駅温泉センター周辺を使ったアクティビティ
ながめ余興場でダンスバトル スケートボードなど若
者のカルチャーを演出
『地元を全国へ』

しかし、終わらないコロナ 建物の老朽化 温泉の
源泉パイプのつまり。

そして、経営破綻。
そんな時に、飯塚社⻑に声を掛けて頂き、株式会社

たつきちに入社。
また新たな目標を見つけて、たつきちでの新しい人

生を卓話でお話出来るように頑張って行きたいと思い
ます。

今後共どうぞよろしくお願いいたします。


